

**Parlamentssitzung 30.6.2025**

**Votum Kredit Sanierung GZO Spital Wetzikon mit Antrag auf Abstimmung unter Namensaufruf**

Liebe Anwesende

Stellen Sie sich vor, wir sind im Jahr 2035. Unsere Region ist deutlich gewachsen und die Bedeutung des GZO für unsere Stadt als lokales Zentrum ist noch wichtiger geworden.

Die Entscheidung, die Bevölkerung im November per Volksabstimmung über den Erhalt des Spitals abstimmen zu lassen, ist der einzige richtige Schritt. Diese Abstimmung gibt den Wetzikerinnen und Wetziker die Möglichkeit, aktiv an der Zukunft ihrer Gesundheitsversorgung mitzuwirken. Für unsere SP/AW-Fraktion ist klar. Wir sind uns einig und nicht gespalten, offenbar sind wir heute die einzigen damit: Die Versorgungssicherheit und eine finanziell und sozial nachhaltige Lösung stehen für uns an oberster Stelle. Ein gut funktionierendes Spital ist essenziell, um die medizinische Versorgung in Wetzikon sicherzustellen.

Wir haben bereits viele Argumente gehört, die für den Erhalt des GZO sprechen und wir sind überzeugt, dass diese Entscheidung zukunftsweisend ist. Auch wenn es kritische Stimmen gibt, bitte ich alle, heute für den Kredit zu stimmen. Nur so können wir das Vertrauen der Bevölkerung stärken und sie in diesen wichtigen Entscheidungsprozess einbeziehen, damit wir gemeinsam die Weichen stellen für eine sichere und nachhaltige Gesundheitsversorgung in unserer Region und somit auch für Wetzikon.

Das Interesse der Öffentlichkeit ist gross zur aktuellen Situation des GZO. Unserer SP/AW-Fraktion ist es darum ein grosses Anliegen, dass wir heute zu diesem Geschäft transparent entscheiden. Unsere Wähler\*innen dürfen wissen, wer wie zur Zukunft des GZO abstimmt. Wir sind vom Volk gewählt, um unsere Meinung in der Öffentlichkeit zu vertreten und auch dazu zustehen.



Deshalb stelle ich für mehr Transparenz hiermit den **Antrag auf Abstimmung unter Namensaufruf**.

Herzlichen Dank für eure Unterstützung.

Brigitte Meier Hitz  
SP/AW-Fraktion